

Tingkatkan Ketaqwaan Anggota Polri, Kapolres Pasuruan Gelar Binrohtal Dan Santunan Anak Yatim

Achmad Sarjono - PASURUAN.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 6, 2024 - 17:31



PASURUAN - Dalam rangka meningkatkan Keimanan dan Ketakwaan anggota Polri, Polres Pasuruan melaksanakan Pembinaan Rohani Dan Mental (Binrohtal) yang diikuti oleh seluruh Personil Polres Pasuruan, bertempat di Masjid Rofiqul Ummah Polres Pasuruan, Kamis (06/06/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Kapolres Pasuruan AKBP Teddy Chandra, S.I.K., M.Si., PJU Polres Pasuruan, Perwira, Bintara, serta ASN Polres Pasuruan. Dalam hal ini Penceramah yang hadir yaitu Kyai Haji Ismail Ayub dari Ponpes Dalwa sebagai Dai Kamtibmas Polres Pasuruan.

Kapolres Pasuruan AKBP Teddy Chandra, S.I.K., M.Si. mengatakan bahwa Kegiatan tersebut dilaksanakan untuk meningkatkan keimanan anggota dalam menjalankan tugas agar penuh dengan keikhlasan, "Karena setiap tugas anggota Polri dalam rangka Amar Ma'ruf Nahi Munkar merupakan bagian daripada Ibadah, Selain meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT, pengajian rutin ini merupakan bentuk pembinaan mental dan rohani bagi personil Polres Pasuruan," ucap Kapolres.

Kemudian dilanjutkan dengan pembacaan Surat Yasin, pembacaan Asmaul Husna serta tausiah dari Kyai Haji Ismail Ayub Dai Kamtibmas Polres Pasuruan, "Dengan jiwa sabar dan tawakkal insyaallah apapun yang kita butuhkan akan di cukupkan oleh Allah SWT, dengan sabar kita jadi tenang, dan tenang itu bisa dimunculkan dari ibadah sholat kepada Allah SWT, berikutnya untuk meraih ketenangan dan ketentraman dalam rumah tangga selain itu rutinkan membaca kitab suci Al-Quran di dalam rumah, manfaatnya nanti bisa mengusir setan-setan yang suka menggoda manusia, sehingga penghuni rumah itu mendapat ketenangan dalam hatinya, sedangkan rumah yang tidak pernah di bacakan Al-Quran maka rumah itu tidak ada ketenangan dalam hati penghuninya sehingga banyak setan-setan atau jin-jin yang mendiami rumah tersebut," terangnya.

"Selain sering-sering membaca Surat Yasin, kita juga membaca Surat Al-Waqiah, karena surat Waqiah juga bisa membuat hidup tenang, cita-cita tercapai, rezeki lancar dan yang penting membawa keberkahan dalam kehidupan," tambah Kyai Ismail.

Usai pelaksanaan Pengajian dan Tausiah, kegiatan dilanjutkan dengan pemberian santunan kepada anak yatim dari yayasan Miftahul Ulum Desa Raci kecamatan Bangil yang juga turut hadir dalam kegiatan tersebut, dan santunan tersebut diberikan langsung oleh Kapolres Pasuruan didampingi Dai Kamtibmas dan PJU Polres Pasuruan.

Umi Kultsum salah satu wanita pembina Yayasan Yatim Piatu Miftahul Ulum mengucapkan terima kasih kepada Kapolres Pasuruan yang telah memberikan santunan kepada anak yatim binaannya.

"Saya ucapkan terima kasih yang sebesar besarnya kepada Bapak Kapolres yang sudah memberikan santunan kepada anak-anak kami dari Yayasan Miftahul Ulum, dan saya doakan semoga Polres Pasuruan wilayahnya aman dan anggota polisinya mendapatkan keberkahan dari Allah, Aamiin," ucap Umi Kultsum.